

あおい便り

春号 Vol.28

令和6年5月1日発行

葵の園・佐倉広報委員会

入所〈西館〉



西館入所介護では、4月3日から5日に、佐倉ふるさと広場で開催された、チューリップフェスタに行ってきました。当日は、曇りでしたが道路わきには桜が咲いておりとても感動されていました。チューリップ畑では、お写真の通り！綺麗に咲いた畑を鑑賞いたしました。風車と花畑と記念写真を撮り、お茶を飲んでのミニツアードした。「とても良かった！」「また、来年行きたいです！」とても喜ばれておりました。



3月29日と4月2日に、佐倉チューリップフェスタに行きました。

3月29日は天気が悪く、車の中からの観賞になりました。

4月2日は少し肌寒い日でしたが車から降りて、チューリップ畑を散歩することができました！

皆様、外の空気を吸い、綺麗な花を見て喜ばれていました。

偶然来ていた職員の孫をみて、「可愛いね！」「いくつ？」と話しかけ、

少しの時間、一緒に散歩を楽しまれました。

施設に帰った後も、楽しそうに話していました。

来年は、天気がいい日に行けるといいですね。



入所〈東館〉



通所



2月5~7日に『節分！みんなで鬼退治！！』と題して豆まきをしました。

職員扮する赤鬼と青鬼めがけて、皆さんに作っていただいた巨大豆をかごに入れるレクリエーションを行いました。

大変楽しまれており、とても盛り上がった3日間でした！！



入所 <2・3ユニット>

2月26日におやつレクでクレープ作りをしました。
職員が鉄板で焼いた生地の上に、バナナやチョコ、アイス等を
皆様個性豊かにデコレーションし、楽しく頂きました♪

4月1日には佐倉ふるさと公園へチューリップ畑を見に行きました。
当日は雨が降っていたのですが、皆様のパワーで出発前には止み、
無事綺麗に咲いたチューリップを鑑賞できました✿
楽しそうな姿にスタッフ一同とても嬉しい気持ちになりました♪
参加して下さったご家族様、ありがとうございました！
今後も入居者様方が楽しく過ごせるよう、精進してまいります。



入所 <5・6ユニット>

5・6ユニットは3月27日にチューリップフェスタに行ってきました。雨の日が続いていたのですが、当日は晴天！！
皆さん元気よく出掛けて行ったのですが…残念ながらチューリップは
咲いておらず現地にてご家族様と記念写真を撮るなどして楽しみました。
外出されたご利用者様からは「残念だったね。また来年行こうね」と前向きなお言葉をいただけました。
本物の花を見ることは出来ませんでしたが、5・6ユニットに
咲いている桜を見て皆さんとお花見をしました。



リハビリテーション



11月の作業活動にて植えたチューリップが
4月に入り暖かい日が続くととても綺麗に咲きました！！
天気が良い日には球根植えをお手伝いしてくださった利用者様や
お花がお好きな利用者様とチューリップ鑑賞会を実施しました。
「綺麗！！春だね～」「これ私が植えたのね！」と春を感じられていました。

入所、通所、施設見学のご相談等、
お気軽にお問合せ下さい。
(電話：043-481-3000)



各フロアで春を感じられるイベントが多く今月号はより利
用者様の笑顔で華やかとなりました。
徐々に暖かくなり早くも昼間は汗ばむ日もありますが引
き続き感染症対策の下、皆様に少しでも楽しんでいただける
ようなイベント開催できるよう考えていきます。

広報委員会 一同

(個人情報の取り扱いについて)

広報誌掲載の写真等については、同意に基づく掲載であり、施設が定めた個人情報方針に基づいて適切な取り扱いをいたします。

※掲載写真等、禁無断転載